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Interpellanza	

Egregio	Signor	Presidente	

Gentili	signore	Consigliere	comunali	

Egregi	signori	Consiglieri	comunali	

La	segnaletica	stradale	che	dall’incrocio	semaforico	Suglio	porta	alla	rotonda	con	l’ulivo	comporta	l’utilizzo	
di	entrambe	 le	corsie	per	 il	 traffico	privato,	con	 l’obbligo	di	 rientrare	sulla	corsia	di	 sinistra	a	pochi	metri	
dalla	rotonda	ha	tutt’ora	una	connotazione	temporanea	(strisce	arancioni).	La	situazione	persiste	da	diversi	
mesi	 ed	 oltre	 al	 maggiore	 traffico	 con	 conseguente	 incremento	 del	 già	 elevato	 inquinamento	 fonico	 e	
atmosferico,	si	è	aggiunto	un	nuovo	problema	viario.	

L’attuale	 configurazione	 sta	 creando	 situazioni	 particolarmente	 critiche	 in	 concomitanza	 con	 il	 traffico	
intenso	 e	 la	 conformazione	 a	 corsia	 singola	 della	 rotonda	 “Ulivo”.	 Non	 sono	 rari	 gli	 automobilisti	 che	
entrano	in	rotonda	dalla	corsia	di	destra	tagliando	la	strada	a	velocità	sostenuta	a	chi	è	gia	in	rotonda	con	
precedenza.	

L’entrata	e	l’uscita	dalla	strade	che	portano	al	bancomat	“UBS”	ed	agli	stabili	SUPSI,	aggiungono	ulteriorie	
criticità	all’obbligo	di	dover	prestare	attenzione	per	rientrare	sulla	colonna	di	sinistra.	

Chiediamo	a	Municipio:	

• Si	è	ricevuto	comunicazione	dal	Cantone	sullo	stato	di	attuazione	della	segnaletica	?	
• L’eliminazione	della	corsia	per	mezzi	pubblici	è	controbilanciata	con	dei	servizi	di	trasporto	pubblici	

migliorati	per	ridurne	e/o	controbilanciarne	l’impatto	ecologico	?	
• È	pensabile	di	poter	proporre	di	spostare	il	restringimento	verso	la	corsia	di	sinistra	all’altezza	dello	

stabile	Suglio	?		

	

Per	il	gruppo	Manno	Rosso	Verde,	

Lorenzo	Patocchi	

	

	


